



TODAVÍA NO VA A RENUNCIAR AL PRI

# Rubalcava presenta juicio de derechos políticos

PILAR MANSILLA

El alcalde con licencia de Cuajimalpa busca que se convoque nuevamente un proceso democrático

Bajo la advertencia de que quiere ser el candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por el Frente Amplio por México, Adrián Rubalcava presentó un juicio de amparo ante las siglas de su partido, el Revolucionario Institucional y ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, con la finalidad de que se restituyan sus derechos y se convoque nuevamente a un proceso democrático.

Al asegurar que no pretende irse a otro partido político y si competir en el partido que milita desde hace 15 años, pidió a la precandidata presidencial, Xóchitl Gálvez no ser participe de la designación por "dedazo".

Rubalcava quien dijo que el único que lo ha buscado hasta el momento es el diputado federal por el Partido Acción Nacional de fue Jorge Romero Herrera, envió un mensaje al dirigente nacional del PRI al aseverar que "no me iba al Partido Verde ni a Morena, no tengo otra intención de irme a otro partido, quiero ser candidato del partido en el que milito desde hace 15 años" y aprovechó para exigirle que "no



CORTESÍA

**"No me iré a otro partido, quiero ser candidato del partido en que milito"**

sigas moviendo tus hilos con los diputados y señalarme de esquirolo y mentiroso".

Al exigir que lo dejen de llamar traidor, dijo que le deben dar respuestas como el que a él no le dieron la firma ninguno de los partidos para que participara como precandidato, informó también que a partir de este miércoles regresará a la alcaldía de Cuajimalpa, ya que su licencia concluye este martes 21 de noviembre

Sobre su renuncia dijo que decidió po-

**Pide a Xóchitl Gálvez que no sea parte del dedazo en la CDMX.**

ner en pausa su renuncia "después de que ya pasó el arrebato y meditó", indicó que es necesario, para demostrar que son diferentes que se repita el proceso interno para competir por la precandidatura a la jefatura de Gobierno, a través de un proceso democrático, donde le den la oportunidad de competir.

En su mensaje, dijo también que no estaba de acuerdo con lo que Xóchitl Gálvez había dicho que el proceso en el que ella participó y el de la Ciudad de México habían sido iguales. "Manifestarle a Xóchitl que no sea parte del dedazo en la CDMX, además a ella sí se le permitió confrontar ideas en foros con otros aspirantes a la Presidencia, pero mí no", afirmó